
　創業380年、青森県最古の酒蔵で杜氏を務める竹浪令晃さん。

　しかし、最初は継ぐつもりは全くなかったそうで、大学卒業後に東京で就職し、仕

事を辞めて戻ってきて手伝っているうちに、継ぐことになったとのことです。

　酒造りでは準備が一番大切で、特に洗い物などの水仕事には力を入れており、ま

た、長く酒造りに携わっていると、米を洗う段階でその年の米の特徴が分かってくる

と言います。

　「できあがったお酒を美味しいと言ってもらえると、酒造りの仕事をしていて本当

に良かったと思う。この伝統を次の世代につなげることが今の夢。」と話してくれま

した。　
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